

France-Cuba demande la fin du blocus américain contre Cuba

Image not found or type unknown



L'association France Cuba a réclamé dimanche la levée du blocus

Paris, 26 juin (RHC) L'association France-Cuba a réclamé ce dimanche la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à la nation caribéenne, politique qu'elle a qualifiée de génocidaire.

Dans une déclaration publiée à l'issue de son assemblée générale dans la ville méridionale de Toulouse, l'organisation solidaire créée en 1961 a également exigé de Washington la restitution du territoire occupé par la base navale de Guantánamo contre la volonté de la nation antillaise.

France Cuba a souligné que ces revendications s'inscrivent dans la ligne de l'organisation, doyenne de la solidarité avec le pays caribéen sur le sol français et l'une des plus anciennes de son genre dans le monde.

L'association a condamné le blocus et sa recrudescence avec plus de 240 mesures par l'administration Donald Trump, ainsi que l'escalade de sa mise en œuvre à l'époque de la pandémie mondiale de Covid-19, ce qu'elle considère comme un comportement ignoble.

A propos de ces mesures hostiles contre Cuba, elle a mis l'accent sur le fait que la décision du gouvernement de Joseph Biden d'inverser certaines d'entre elles ne représente pas un changement de politique envers la nation caribéenne.

La stratégie reste la même, atteindre l'objectif d'imposer un changement de régime, a-t-elle dénoncé.

France-Cuba a souligné l'engagement internationaliste du pays, matérialisé par des actions telles que son soutien avec des médecins à d'autres peuples pour faire face à la pandémie et l'accompagnement du processus de paix en Colombie.

L'assemblée générale a élu Fabrice Leclerc comme nouveau président, Regis Vandeweghe comme vice-président, Geneviève Baron et Roxana Proudhome comme secrétaires générales et Corinne Pastori comme trésorière.

L'ambassadeur de Cuba en France, Otto Vaillant, a été invité au forum à Toulouse, au cours duquel il a présenté aux participants des aspects de la réalité de la plus grande des Antilles et de ses défis.

Vaillant a remercié l'organisation pour plus de six décennies de solidarité avec Cuba, son peuple, son gouvernement et sa Révolution. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/291813-france-cuba-demande-la-fin-du-blocus-america-in-contre-cuba>



Radio Habana Cuba